Bonjour,

Je vous écrit à titre personnel, en tant que père de 2 enfants nés et qui grandissent ici, à l'Île des Soeurs.

Je suis en accord avec la décision de construire la seconde école primaire de l'Ile des Soeurs dans la pointe adjacente au Parc Lafontaine, tel que proposé par l'Arrondissement de Verdun et la Commission Scolaire.

Bien sûr il faudra prévoir que les voies routières près de la future école ne soient pas obstruées aux heures de pointe (ce que les esquisses rendues publiques semblent démontrer).

Pour ce qui est de la présence d'une école dans un parc, c'est une situation idéale pour des enfants!

D'ailleurs, je joins en attaché (et vers ce lien

http://www.lapresse.ca/debats/editoriaux/francois-cardinal/201109/22/01-4450199-pas-dans-mon-parc.php) un éditorial signé Francois Cardinal, paru dans La Presse de septembre 2011. Ce journaliste spécialisé en environnement a analysé le dossier de la future école de l'ile des Soeurs (en se basant alors sur le projet dans l'autre partie du Parc Lafontaine) et déboulonne un par un tous les arguments du groupe des opposants à une école dans un parc à l'Ile des Soeurs.

Cet éditorial de La Presse a donc démasqué les opposants à l'école dans un parc, qui ont travesti leur identité en 'verts', alors qu'ils sont plutot du type 'Pas dans mon Parc'!

Dans une intervention d'un autre ordre, on peut saluer la lucidité qui a guidé tous les élus de l'Assemblée Nationale du Québec, tous partis confondus, à voter unanimement au printemps 2012 pour amander la loi, afin de faciliter la construction d'une école primaire dans un parc....(oui, oui, en pleine crise étudiante, au moment ou tous les partis s'entredéchiraient publiquement dans une âpre bagarre idéologique sur l'éducation post-secondaire, ils ont fait l'unanimité sur un point: on doit permettre la construction d'une école primaire dans un parc!).

Je pourrais poursuivre l'argumentation encore longtemps, mais je crois que le besoin d'une seconde école est urgent à l'ile des Soeurs, et que le site proposé est adéquat, disponible et pertinent, donc qu'il faut aller de l'avant sans plus de délai et de tergiversations!

Merci de m'avoir lu,

Benoit Johnson